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Betreff: Erhöhung des Reinigungsintervalls rund um den Viktor-Adler-Markt 

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, das Reinigungsintervall rund um den 
Viktor-Adler-Markt zu erhöhen. 

Begründung: 

Wir möchten darauf aufmerksam machen, dass die Adresse rund um den Viktor-Adler-Markt 
dringend einer erhöhten Reinigung bedarf. In letzter Zeit haben sich Beschwerden von 
Anwohnern und Passanten aufgrund der zunehmenden Verschmutzung gehäuft. 

Als Herzstück unseres Bezirks ist der Viktor-Adler-Markt ein wichtiger Ort für viele Menschen, 
die ihn besuchen oder in der Nähe wohnen. Daher möchten wir Sie bitten, das 
Reinigungsintervall zu erhöhen und dafür zu sorgen, dass dieser Bereich in Zukunft wieder 
angenehmer und sauberer wird. Wir bitten um Zuweisung. 
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